

SUMMARY

GAMBARAN OPTIMISME WANITA SINGLE PARENT (Studi Kasus pada Wanita Single Parent yang Memiliki Hak Asuh Anak Pasca Perceraian)

Created by Siti Maemunah

Subject : GAMBARAN OPTIMISME WANITA SINGLE PARENT

Subject Alt : GAMBARAN OPTIMISME WANITA SINGLE PARENT

Keyword : : GAMBARAN OPTIMISME WANITA SINGLE PARENT

Description :

Hidup sebagai single parent pada dasarnya tidak pernah diharapkan oleh siapapun. Begitu juga dengan wanita single parent (wsp) yang mendapatkan hak asuh anaknya pasca-perceraian menuntut ia memikul beban berat untuk memenuhi kewajibannya terhadap anak sebagai orang tua yang baik. Mereka secara sendirian akan dihadapkan dengan sebuah tanggung jawab dalam memenuhi kebutuhan anakanaknya baik fisik maupun non-fisik. Menyadari beban berat dan besar yang ditanggung oleh seorang single parent dalam pemenuhan kebutuhan anak-anaknya menuntut seorang single parent untuk memiliki optimisme dalam dirinya agar tetap mampu dan berjuang untuk mencapai pemenuhan hak-hak anaknya. Dalam menjalankan kewajibannya sebagai orang tua tunggal untuk anak-anaknya, seorang single parent yang memiliki optimisme atau tidak akan diketahui melalui tahap "learning to be helpless" dan "style explanatory". Dengan kedua tahap ini, seorang single parent akan menceritakan pengalaman-pengalamannya selama menjalankan kewajibannya sebagai orang tua tunggal untuk pemenuhan hak-hak anaknya. Optimisme wsp akan terlihat pada saat wsp menceritakan situasi ketidakberdayaannya terhadap keterpurukan dan kesulitan-kesulitan serta gaya penjelasan wsp terhadap keberhasilan dan kegagalannya selama menjalankan kewajibannya dalam pemenuhan hak-hak anak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran optimisme yang dijalankan oleh wsp serta wujud tanggung jawab wsp dalam pemenuhan hak-hak anaknya .

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ada metode kualitatif dengan teknik pengambilan subjek menggunakan purposive sampling. Jumlah subjek dalam penelitian ini adalah tiga orang wanita single parent. Pengumpulan data dari ketiga subjek dilakukan melalui wawancara secara personal kepada masing-masing subjek. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 2 tahap yang dialami oleh seorang wsp untuk mencapai optimisme yaitu; learning to be helpless (vulnerability/ invulnerability) dan explanatory style (permanence, pervasiveness dan personalization), ketiga subjek pada dasarnya terus berusaha bertanggung jawab dalam pemenuhan hak-hak anaknya. Bagi subjek pertama dan kedua, optimisme dapat dicapai karena peristiwa KDRT (Kekerasan Dalam Rumah Tangga) yang terjadi dan melukai anak-anak mereka. Sehingga secara psikologis kedua subjek secara penuh melindungi anaknya baik fisik mau pun non fisik. Sedangkan untuk subjek ketiga, pencapaian optimisme hanya dalam pemenuhan hak anak secara fisik saja. Optimisme subjek ketiga dalam memerankan tugasnya sebagai seorang ibu belum dapat terwujud karena aktivitasnya dalam berkarir berdampak penelantaran

dalam pemenuhan hak anak secara non fisik terutama pada saat dirumah.

Contributor : Dra. Winanti Siwi Respati, M.Si. Psi
Date Create : 21/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200771096
Collection : 200771096
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor